

**Café de la mobilité du mardi 11 février 2020, de 20h à env. 22h**

## **Les trains de nuits en Europe**

**Par Isabelle Chevalley, conseillère nationale**

La prise de conscience de la population pour la mobilité durable a remis au goût du jour les trains de nuit. Ces compositions ferroviaires sillonnaient autrefois l'Europe, mais furent considérées comme désuètes ces dernières décennies et progressivement retirées du service. Aujourd'hui, ces trains de nuit s'offrent une seconde jeunesse et sont en plein essor.

Pour en parler, la citrap-vaud recevra Mme Isabelle Chevalley, conseillère nationale. Fortement impliquée dans ce sujet, Mme Chevalley présentera l'évolution de cette offre de transports pour l'avenir. Son exposé sera suivi d'un débat.

Lieu : salle de conférence du restaurant le Milan à Lausanne (boulevard de Grancy 54). L'accès à cette salle se fait directement depuis le trottoir, à environ 10 mètres à l'ouest de l'entrée principale du restaurant.

**Le nombre de places étant limité à 30, prière de s'inscrire gratuitement auprès de [secretariat@citrap-vaud.ch](mailto:secretariat@citrap-vaud.ch) jusqu'au lundi 3 février à 18h00.** Une confirmation de prise en compte de l'inscription suivra.

Au nom de la citrap-vaud : **Éric Loutan**, membre du comité